



COMUNICACIONES TEAM CHILE.

LOS REMEROS NACIONALES SE QUEDARON CON LA MEDALLA DE ORO TRAS CONSEGUIR UN TIEMPO DE 6 MINUTOS CON 22,19 SEGUNDOS EN LA FINAL.

# Remo entregó la cuarta presea de oro para Chile en los Panamericanos

**EN PARAGUAY.** Pedro Labatut, Bastián López, Benjamín Menjiba y Rodrigo Paz ganaron la prueba del cuatro sin timonel.

Oscar Gallardo Ríos

oscar.gallardo@australvaldivia.cl

La disciplina del remo entregó la cuarta medalla de oro para la delegación de Chile en los Juegos Panamericanos de la Juventud 2025, que se desarrollan en la ciudad de Asunción, en Paraguay.

Ahora fue el turno del cuatro sin timonel masculino, en que los bogadores nacionales Pedro Labatut (Phoenix Valdivia), Bastián López (Sausalito), Benjamín Menjiba (Sausalito), y Rodrigo Paz (Phoenix Valdivia), se quedaron con el primer lugar tras conseguir un tiempo de 6 minutos 19,29 segundos.

El bote chileno superó a Argentina que se quedó con la plata con un crono de 6 minutos con 22,66 segundos; y a Brasil que registró un tiempo de 6 minutos con 32,41 segundos.

Tras la competencia, el remero valdiviano perteneciente al Club Deportivo Phoenix, Rodrigo Paz, comentó que “las



COMUNICACIONES TEAM CHILE.

FELIPA ROSAS Y ANTONIA LIEWALD ESTÁN EN LA FINAL DEL DOBLE PAR.

sensaciones son de mucha alegría. Es un honor estar representando al país aquí en Paraguay y más aún por haber obtenido estos resultados. A los cuatro todavía nos queda una regata, así que esperamos con Pedro (Labatut) irnos con las cuatro medallas de oro y los chicos (Bastián López y Benjamín Menjiba) con tres de oro”.

Con respecto a su última prueba en Asunción, el deportista señaló que: “Mañana (hoy)

descansamos, pero pasado mañana (este miércoles) viene el ocho mixto que es la última prueba de toda la competencia, y esperamos que nos vaya de la mejor manera”.

Con esta nueva medalla, la selección nacional de remo ya suma cuatro medallas de oro y dos de plata en los Juegos Panamericanos de la Juventud.

## OTRA FINAL

La delegación chilena de remo

## 2

valdivianos integraron el cuatro sin timonel masculino que ganó el oro: Pedro Labatut y Rodrigo Paz.

## 4

medallas de oro ha conseguido la selección de remo de Chile en los Panamericanos de la Juventud.

podría seguir sumando éxitos en Asunción, luego de que ayer las bogadoras Antonia Liewald (Phoenix) y Felipa Rosas (Viñedo Sur) se instalaran en el final del doble par femenino.

Las chilenas se quedaron con el primer lugar en el repechaje con un tiempo de 7 minutos con 28,66 segundos.

En final se medirán con botes de Canadá, Brasil, Argentina, Paraguay y Guatemala.

La final está programada para las 7.30 horas de hoy en la bahía de Asunción. C3